

VÍCTOR PABLO PÉREZ, director

Nacido en Burgos, realizó sus estudios en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid y en la Hochschule für Musik de Múnich.

De 1980 a 1988 fue Director Artístico y Titular de la Orquesta Sinfónica de Asturias. En 1987 fue principal director invitado de la Orquesta Nacional de España. De 1986 a 2005 desarrolla la labor de Director Artístico y Titular de la Orquesta Sinfónica de Tenerife y de 1993 a 2013 en la Orquesta Sinfónica de Galicia.

Colabora habitualmente con el Teatro Real de Madrid, el Gran Teatre del Liceu de Barcelona, Festival Mozart de la Coruña, Festivales Internacionales de Música de Canarias, Perelada, Granada, Santander, Schleswig Holstein, Festival Bruckner de Madrid, Rossini Opera Festival[ROF], Festival de San Lorenzo del Escorial y Quincena Musical de San Sebastián.

Desde la temporada 2013-2014 es el Director Artístico y Titular de la Orquesta y Coro de la Comunidad de Madrid [ORCAM].